



残暑の中でも頑張っています

約40日間の夏休みが8月27日(日)で終わりました。今年の夏休みも、本校児童が大きな事故やトラブル等に巻き込まれることなく無事に過ごしてくれたことをとても嬉しく思いました。

そして、8月28日(月)から前期後半の学校生活がスタートしています。記録的な暑さとなった今年の夏ですが、夏休みが終わってもその名残が続き、厳しい残暑の中の学校生活が続いています。学校では、特に熱中症対策に注意を払い、毎日暑さ指数をこまめに確認しながら活動の可否について判断を行っています。そのため、子供たちが外で遊ぶのを楽しみにしている2時間目の休み時間や昼休みに、外遊びを我慢する日も何日かありました。そのような中でも、子供たちはそれぞれ熱中症対策に気をつけながら、暑さに負けないように頑張って毎日を過ごしています。



リモートでの夏休み明け集会

今年度は、新型コロナウイルスの5類引き下げに伴い、昨年度まで実施されなかった市の陸上記録会や音楽会も開催される予定です。また、これから冬休みにかけて、運動会をはじめとする校内行事等も多数ひかえています。そのため、子供たちには、引き続き健康や安全に気をつけながら、毎日の学習や活動に精一杯取り組んでほしいと願っています。

保護者の皆様や地域の方々には、引き続き本校の教育活動にご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

大変お世話になりました

8月27日(日)の環境美化親子ふれあい作業には、早朝より多数の保護者の皆様や地域ボランティアの方々にご協力いただき、誠にありがとうございました。

また、8月31日(木)の放課後には、PTA役員等の方々や市議の多田隈様に、重機等を使った運動場整備を行っていただき、誠にありがとうございました。

おかげさまで、素晴らしい教育環境が整いました。皆様のご協力に、心から感謝申し上げます。

中学生の職場体験、実施

8月29日(火)から3日間、有明中の2年生5人が本校で職場体験を行いました。短い期間でしたが、成長した卒業生の姿がとても頼もしく感じられました。



図書費の寄贈を受けました

9月15日(金)、読み聞かせボランティアの田上様から図書費をご寄贈いただきました。



田上様は、読み聞かせをはじめた時から1回につき定額を貯金してこられたそうで、前日の本校での読み聞かせがちょうど百回目にあたり、その記念にということで本校にご寄贈いただく運びとなりました。

田上様のご厚情に感謝しつつ、頂戴した図書費を有意義に活用させていただきます。

田上様、誠にありがとうございました。

《冬休みまでの主な行事等》

- ・10月12日(木) 玉名市陸上記録会(5・6年)
- ・10月28日(土) 運動会
- ・11月9日(木) 就学時健診
- ・11月14日(火) ふれあいフェスタ、祖父母参観日
- ・11月15日(水) 玉名市音楽会(3・4年)
- ・12月1日(金) 授業参観、懇談会
- ・12月23日(土)~冬休み